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7 октября состоялась встреча 
профактива области с предста-
вителями регионального прави-
тельства. Состоялся оживленный 
обмен мнениями по самым зло-
бодневным вопросам, волнующим 
трудовые коллективы. Сегодня 
мы публикуем текст выступления 
председателя обкома профсоюза 
работников жизнеобеспечения  
В. Куликовой. 

*  *  *
Всем известно, что профсоюз 

– это общественная организация. 
Не ошибусь, если скажу, что на 
Сахалине 99% председателей про-
фсоюзных организаций работают 
на общественных началах, т.е. не 
получают никакого денежного 
вознаграждения за свой труд, а вот 
негатива со стороны работодателей 
– сполна.

В нашем профсоюзе жизне-
обеспечения освобожденных 
председателей профорганизаций 
предприятий ЖКХ и БОН нет, все 
100% из них работают на голом 

энтузиазме и доступными им спо-
собами пытаются защитить права 
и интересы членов профсоюза.

Зная об их нелегкой обществен-
ной нагрузке обком профсоюза 
старается сберечь и оберегать 
каждого председателя.

Профсоюз стоит на страже соб-
людения российского законода-
тельства, а особенно – Трудового 
кодекса РФ, который работодате-
ли предприятий ЖКХ, то ли в силу 
правовой безграмотности, то ли 
в силу пренебрежения к нуждам 
работников, частенько наруша-
ют – главный кодекс РФ о труде. 
Имею в виду необеспеченность 
работников СИЗ, спецодеждой, 
задержку на 2–3 месяца выплаты 
заработной платы, нарушение 
правил трудоустройства на работу 
и увольнения.

Неравнодушные председатели (а 
их большинство) от имени членов 
профсоюзов обращают внимание 
работодателя на имеющиеся нару-
шения и тут же попадают в опалу.

На предприятиях ЖКХ изба-
виться от неугодного лидера пер-
вичной профорганизации намного 
проще, чем устранить нарушения 
Трудового кодекса. И повод для 
этого всегда находится – это ре-
организация предприятия.

Создается новое предприятие, 
не в чистом поле, а на базе ста-
рого, людям предлагают писать 
заявления на увольнение, а вот 
на прием не всем. И в число не 
принятых на работу попадают 
профактивисты, в т.ч. предсе-
датели профкомов. А это, как 
правило, ведет к ликвидации 
профсоюзной организации.

Особенно этот метод практику-
ется в ЖКХ Поронайского района. 
Пару лет назад не стало самой 
крупной профсоюзной организа-
ции в МУП «Поронайская комму-
нальная компания», т.к. в ходе ре-
организации на новое предприятие 
не приняли всех членов профкома 
во главе с председателем, которая 
только что была награждена по-

четной грамотой правительства 
Сахалинской области.

А вот факт сегодняшних дней 
в том же Поронайском районе. 
В п. Вахрушев реорганизовано 
МУП «Теплоэнергия». На новое 
предприятие взяли всех, кроме 
председателя профкома С.Ю. Ко-
ник, не пьяницу, не прогульщицу.

При наличии вакансий прини-
мают на работу кого угодно, но 
не С.Ю. Коник, без какого-либо 
мотивированного отказа.

Уже полгода профсоюз прини-
мает все меры для трудоустройс-
тва этого работника, в т.ч. через 
администрацию муниципального 
образования. Мэр Радомский 
сначала обещал помочь, теперь не 
выходит на связь. А квалифициро-
ванный работник, проработавший 
машинистом котла более 10 лет, 
сидит дома без работы и заработка.

Я этот вопрос поднимаю потому, 
что в Сахалинской области приня-
то немало документов о поддержке 
и развитии социального партнерс-

тва, о содействии работодателей, 
органов местного самоуправления 
и государственной власти объеди-
нению работников в профессио-
нальные союзы.

Распоряжением правительства 
Сахалинской области № 368-р от 
2 июня 2011 года рекомендовано 
руководителям органов местного 
самоуправления проводить встре-
чи с председателями отраслевых 
организаций профсоюзов.

Не отменено и распоряжение 
администрации Сахалинской об-
ласти «О взаимодействии органов 
исполнительной власти, органов 
местного самоуправления, рабо-
тодателей с профсоюзными орга-
низациями». Все эти документы 
направлены на укрепление про-
фсоюзов, развитие социального 
партнерства, улучшение жизни 
сахалинцев и курильчан. И жизнь 
показывает, что писать и при-
нимать правовые документы мы 
научились, а кое-кому осталось 
научиться их выполнять.

«Электропрофсоюз»: о пяти прошедших  
и пяти грядущих годах
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15 октября в Южно-Саха-
линске состоялась VI отчет-
но-выборная конференция 
областной организации 
«Всероссийский Электро-
профсоюз».

Участие в ней приня-
ли председатель област-
ного союза организаций 
профсоюзов Анатолий 
Крутченко, председатель 
областной организации 
«Всероссийский Электро-
профсоюз» Галина Черных, 
а также представители 
первичных профсоюзных 
организаций Южно-Саха-
линска и муниципальных 
образований области.

Обращаясь к делегатам и 
участникам конференции 
с приветственным сло-
вом, Анатолий Крутченко 
отметил, что областной 
организацией «Всероссий-
ский Электропрофсоюз» 
пройден непростой путь 
становления и развития. 
«Сегодня работа вашей 
организации направлена на 
решение широкого спектра 
задач, связанных с регули-
рованием социально-тру-
довых отношений, защи-
той законных интересов 
трудящихся, обеспечением 
безопасных условий труда. 
Мы уверены в том, что ваша 
организация будет и впредь 
преумножать свои добрые 
традиции, искать новые 

ональных рисков в процессе 
трудовой деятельности. 

На предприятиях энерге-
тики и других отраслей из-
брано 59 уполномоченных по 
охране труда. Председателя-
ми первичных профсоюзных 
организаций и уполномочен-
ными по охране труда прово-
дятся регулярные проверки 
охраны труда и техники 
безопасности, обеспечения 
средствами индивидуальной 
защиты работников.

формы и методы работы. 
Всем членам профсоюза, мо-
лодому поколению профсо-
юзных активистов, работ-
никам областного комитета 
желаем организационного 
единства, сплоченности и 
достижения высоких ре-
зультатов в деле отстаивания 
интересов людей».

По информации Галины 
Черных, пять лет, прошед-
ших со времени последней 
отчетно-выборной профсо-
юзной конференции, стали 
годами постоянной борьбы 
за достойную заработную 
плату работникам электро-
энергетики.

Коллективные переговоры 
по разработке отраслевого 
соглашения в электроэнер-
гетике характеризовались 
высоким накалом дискус-
сии, альтернативностью 
взглядов сторон по ряду по-
зиций проекта соглашения, 
вызванных противополож-
ными суждениями по оценке 
ситуации в области оплаты 
труда персонала в отрасли, 
обеспечения работников 
организаций достойным 
пакетом социальных льгот, 
гарантий и компенсаций.

«Всероссийский Элект-
ропрофсоюз» активно учас-
твовал как в подготовке 
профсоюзного варианта от-
раслевого соглашения в элек-
троэнергетике России, так и 

в проведении коллективных 
акций протеста в поддержку 
требований по увеличению 
реальной заработной платы 
работников организаций 
энергетики Российской Фе-
дерации, состоявшихся 15 
ноября 2012 года и 20 февраля 
2013 года в Москве. Основ-
ные требования, выдвинутые 
представителями работ-
ников, сводились к росту 
минимальной оплаты труда 
– минимальной месячной 
тарифной ставки рабочих 
первого разряда, и доведе-
ние ее размера до величины 
прожиточного минимума 
трудоспособного населения, 
а также кратное увеличение 
размера льгот, гарантий и 
компенсаций работникам.

«В целом можно отметить, 
что отраслевое соглашение, 
как базовый правовой акт 
социального партнерства в 
электроэнергетике, оказы-
вает существенное влияние 
на практику коллективно-
договорного регулирования 
социально-трудовых отно-
шений. Заключаемые во 
многих предприятиях элект-
роэнергетики коллективные 
договоры учитывают общие 
подходы в регулировании 
социально-трудовых отно-
шений, заложенные в со-
глашении, конкретизируют 
нормы и устанавливают по-
вышенные размеры гарантий 

и компенсаций работникам, 
дополнительные обязательс-
тва профсоюза», – отмечает 
Галина Черных.

В том числе и благодаря 
работе отраслевого профсо-
юза размер минимальной 
месячной тарифной ставки 
рабочих первого разряда в 
электроэнергетике с 1 июля 
2013 года вырос с 4487 рублей 
до 5400 рублей, а с 1 июля 
2014 года тарифная ставка 
увеличилась до 6000 руб-

лей. На сегодняшний день 
тарифная ставка составляет 
6914 рублей.

Ключевое место в деятель-
ности отраслевого комитета 
и первичных профсоюзных 
организаций занимает ра-
бота по повышению уровня 
защищенности работников 
наемного труда от професси-

Основная роль в рабо-
те отводилась и отводится 
оказанию бесплатной юри-
дической помощи членам 
профсоюза, профсоюзному 
активу путем письменных и 
устных разъяснений, жалоб 
в органы государственной 
власти, местного самоуп-
равления.

«Основными задачами 
областной организации 
«Всероссийский Электро-
профсоюз» на ближайшие 
пять лет должны стать 
выполнение Устава отрас-
левого профсоюза, мотива-
ция увеличения количества 
профсоюзных организаций 
и численности членов про-
фсоюза в организациях и 
на предприятиях отрасли, 
заключение коллективных 
договоров и повышение их 
качества, охрана труда и 
здоровья членов профсо-
юза, оздоровление их детей 
в летний период, активи-
зация работы молодежных 
советов и молодых про-
фсоюзных активистов», 
– резюмировала Галина 
Черных.

В завершении конфе-
ренции состоялся обмен 
мнениями – представители 
первичных профсоюзных 
организаций рассказали о 
проблемах на местах, об-
судили пути выхода из ряда 
сложных рабочих ситуаций, 
определили перспективы 
дальнейшей деятельности 
и дали удовлетворительную 
оценку уже проведенной 
работе.

На ближайшие пять лет 
председателем единоглас-
но переизбрана Галина 
Черных.

Яков МАКСИМОВ.

В профсоюзных организациях

Защищая интересы работающего человека
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Всемерно развивать социальное партнерство
В последние пять лет де-

ятельность совета областной 
организации профсоюза 
основывалась на необхо-
димости достижения пара-
метров достойного труда, 
обеспечения социальной 
справедливости, преодоле-
ния углубляющегося нера-
венства в условиях совре-
менных экономических и 
социальных вызовов.

В связи с этим советом 
областной организации про-
водилась работа по развитию 
системы социального парт-
нерства в рыбном комплексе 
области. Продлены сроки 
действия Соглашения по 
организациям рыбного ком-
плекса области о регулирова-
нии социально-трудовых от-
ношений на 2008–2011 годы 
до 31 декабря 2017 года, с 
некоторыми дополнениями. 
Принятие этого Соглашения 
дало возможность первич-
ным профсоюзным орга-
низациям разрабатывать 
коллективные  договора на 
местах. Роль коллективных 
договоров в защите инте-
ресов наемных работников 
постоянно рассматривалась 
на заседаниях президиума. С 
целью оказания методичес-
кой и практической помощи 
профсоюзным организа-
циям в вопросах ведения 
коллективных переговоров 
по заключению коллектив-
ного договора областная 
организация профсоюза 
совместно с областным со-
юзом организаций профсо-
юзов проводила семинары с 
выездом в муниципальные 
образования области. Все 
эти мероприятия позволя-
ют несколько улучшить эту 
работу. Удельный вес числен-
ности членов профсоюза, на 
которых распространяется 
действие договора, возрос 
с 75 процентов до 84,6 про-
цента.

Выполняя решение шес-
той отчетно-выборной кон-
ференции, совет областной 
организации профсоюза 
уделял первостепенное вни-
мание вопросам повышения 
заработной платы работни-
ков отрасли. Наша позиция 
по этому вопросу неизменна 
– заработная плата должна 
расти не за счет увеличе-

ния количества ставок на 
одного работника, а за счет 
роста постоянной части 
заработной платы. Также 
совет постоянно отслеживал 
своевременную выплату зар-
платы работникам, чтобы 
не накапливался долг по 
зарплате. В этом плане мы 
тесно работаем с агентством 
по рыболовству, совместно 
на комиссии заслушиваем 
представителей организа-
ции «должников». Благодаря 
совместной работе долги по 
заработной платы в рыбном 
комплексе ликвидированы, 
кроме, конечно, организа-
ций-банкротов.

В целом оценивая роль 
социального партнерства, 
следует подчеркнуть, что во 
многих организациях, где 
взаимоотношения между 
сторонами регулируются 
коллективными договора-
ми, на основе тарифных 
Соглашений устанавлива-
ется приемлемая заработная 
плата (в рыбном комплексе 
она составляет в среднем 
45 тыс. руб.), успешно ре-
шаются многие вопросы, 
соблюдается трудовое зако-
нодательство. Неплохо эта 
работа поставлена в ФГБУ 
«Сахрыбвод», рыболовец-
ком колхозе «Дружба», ООО 
«Простор», ООО «Экарма-
Сахалин», ООО «Атика». В 
их коллективных договорах 
четко определены размеры 
тарифных ставок, срок ин-
дексации заработной платы, 
меры по охране труда, сохра-
нены социальные гарантии, 
социальные выплаты, без 
чего не может жить и тру-
диться коллектив. Несмотря 
на санкции, кризис в миро-
вой экономике и в стране им 
удается сохранить социаль-
ные льготы, и как правило, в 
таких организациях высокое 
членство в профсоюзе, по-
тому что члены профсоюза 
чувствуют защиту профсо-
юзных комитетов. 

Вместе с тем следует от-
метить, что в этой работе 
есть и упущения. Мы не 
можем быть удовлетворены 
сложившейся ситуацией в 
трудовом коллективе ФГБУ 
«СахНИРО». Вот уже бо-
лее полугода руководство 
«СахНИРО» отвергает пе-

реговорный процесс о пе-
резаключении коллектив-
ного договора, в нарушение 
Кодекса о труде РФ. Мы 
считаем, профкому нужно 
быть более строгим в этом 
вопросе, обратиться во все 
вышеизложенные органы, 
вплоть до прокуратуры.

Hac очень беспокоит 
низкий охват работников 
рыбного комплекса кол-
лективными договорами, 
там, где нет профсоюзов, 
он составляет менее 10% от 
числа работающих в ком-
плексе, а это значит, что 
работники остаются один 
на один с работодателем. 
В рыночной экономике 
это недопустимо, поэтому 
борьба за принятие кол-
лективного договора, и тем 
более, борьба за выгодный 
коллективный договор – это 
наша общая задача.

Словом, наша общая за-
дача – всемерно развивать 
практику социального парт-
нерства, и мы не имеем права 
соглашаться с тем, что у мно-
гих работающих в отрасли 
заработная плата остается 
ниже прожиточного мини-
мума. Хотя по последним 
данным статистики средне-
месячная заработная плата в 
рыбном комплексе области 
составила 66994 рубля для 
плавсостава и 41085 рублей 
для береговых.

Говоря о социальном 
партнерстве нужно отме-
тить, что у нас сложились 
партнерские отношения с 
государственной инспек-
цией по охране труда, так 
как значительное место в 
деятельности совета облас-
тной организации профсо-
юза занимает защита прав 
работника в области охраны 
труда и здоровья. Этой рабо-
те посвящен раздел в нашем 
«Соглашении о регулиро-
вании социально-трудовых 
отношений», продолжается 
практика заслушивания 
этих вопросов на заседа-
ниях президиума и совета 
профсоюза. Обобщался 
и распространялся поло-
жительный опыт работы в 
области охраны труда.

В соответствии с поло-
жением «О технической 
инспекции», Трудовым ко-

дексом Российской Федера-
ции проводились проверки 
и обследовались рабочие 
места на предмет  соблюде-
ния норм и правил техники 
безопасности. Установлено, 
что в организациях, где ра-
ботают профсоюзы, ведется 
выдача спецодежды, средств 
индивидуальной защиты, 
регулярно проводятся ме-
дицинские осмотры, одним 
словом, что записано в 
коллективном договоре, все 
выполняется.

К сожалению, не во всех 
организациях так поставлена 
работа, особенно страдают 

коллективы малых предпри-
ятий – это различные ООО, 
ТОО, ЧП, ИЧП, и там, где 
нет профсоюза, отсутствует 
и план мероприятий по ох-
ране труда.

Вы помните трагедию, 
которая произошла 2 апреля 
сего года. Затонул БATM 
«Дальний Восток», прина-
длежащий ООО «Магеллан», 
погибло тогда 69 человек. Я  
проплавал 19 лет, был в тя-
желых ситуациях, видел, как 
гибнут люди – это стихия, 
но от того, что мы уточнили 
и выяснили в результате 
расследования, волосы вста-
ют дыбом. Беспредельная 
жадность к наживе, хамское 
отношение к людям, сплош-
ное нарушение законов о 
труде. Президент страны 
В.В. Путин призывает «не 
надо кошмарить малый 
бизнес», но оказывается, 
это не кошмар, а кошмар 
был в ООО «Магеллан». Вот 
с этим профсоюзам и надо 
бороться.

Хотя в последние годы 

уровень травматизма в рыб-
ном комплексе снизился, 
однако в целом он остается 
высоким, да и снизился он за 
счет снижения численности 
работающих.

Все сказанное подтверж-
дает необходимость усиле-
ния работы по профсоюз-
ному контролю за работо-
дателем по обеспечению 
безопасных условий труда. 
Профкомам необходимо 
обратить особое внимание 
на работу  с уполномоченны-
ми лицами по охране труда, 
комиссией по охране труда 
при профкомах.

Можно смело отметить 
активную работу по кон-
тролю за созданием безо-
пасных условий труда на 
рабочих местах в рыбколхозе 
«Дружба», ООО «Экарма-
Сахалин», ООО «Атика», 
ФГПУ «Сахрыбвод». В этих 
организациях при сложной 
финансовой обстановке, 
во время кризиса, сумели 
сохранить специалистов по 
охране труда.

Не менее важной для 
областной организации про-
фсоюза была и остается ра-
бота по правовой поддержке 
членов профсоюза, защите 
его трудовых прав. 

Мы работаем по всем пра-
вовым вопросам с юристами 
областного союза организа-
ций профсоюзов. Рассмот-
рение жалоб, заявлений, 
обращений, проверки вы-
полнения трудового законо-
дательства в организациях, 
участие в рассмотрении 
коллективных трудовых спо-
ров, работа с иностранцами, 
которые приезжают к нам 

для работы на судах, прием 
членов профсоюза, создание 
новых первичных профсо-
юзных организаций – это не 
полный перечень вопросов, 
которыми приходится зани-
маться повседневно совету 
профсоюза.

…Наши профсоюзные 
организации всегда актив-
но принимали участие во 
всех смотрах-конкурсах, 
проводимых ФНПР, облас-
тным союзом организаций 
профсоюзов. 

В этом году первичная 
профсоюзная организация 
ФГПУ «Сахалинрыбвод» 
завоевала диплом в конкурсе 
«Лучшая первичная органи-
зация по оргработе России», 
проводимом ФНПР (пред-
седатель профкома Зара-
ковский Ян Антонович),  
успешно участвовали мы и 
в других смотрах.

Благодаря общим усилиям 
нам все же удалось сохранить 
профсоюз рыбаков и даже 
преумножить его ряды. Так, 
организованы новые про-
фсоюзные организации в 
агентстве по рыболовству, 
ООО «Экарма-Сахалин», 
ООО «Атика», возобно-
вила работу профсоюзная 
организация в ассоциации 
«Рыбакколхозсоюз». Я хотел 
бы поблагодарить хозяйс-
твенных руководителей этих 
предприятий, которые под-
держивали нас, профсоюзы, 
в решении этой проблемы 
–  Костина Анатолия Ива-
новича, Харитонову Свет-
лану Викторовну, Толошного 
Василия Ивановича, Сенько 
Сергея Александровича и 
Колотушкина Павла Сер-
геевича.

Считаю, профсоюзы се-
годня переживают период 
возрождения. Люди понима-
ют, что их работа, зарплата, 
пенсия, здоровье, отдых – 
все это во многом зависит 
от профсоюзов.

Анализируя состояние 
работы за пять лет, необхо-
димо отметить, что несмотря 
на серьезные трудности 
пройденного пути, сове-
ту областной организации 
профсоюза, профсоюзным 
организациям удалось со-
хранить и укрепить единство 
в областной организации.
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Работа совета одобрена

Уважаемые работники автотранспортных 
предприятий, работодатели, ветераны труда, 
молодежь, члены профсоюза, все, кто посвятил 
свою жизнь этому нелегкому, но очень важному 
делу – автомобильному обеспечению потребностей 
населения и экономики области.

Благодаря самоотверженному труду каждого 
из вас ежедневно по магистралям области 
перевозятся тысячи тонн народнохозяйственных 
грузов, услугами автотранспорта пользуются 
сотни тысяч жителей Сахалинской области. 
Уверены: высокий профессиональный опыт, лучшие 

традиции сахалинских автомобилистов и впредь 
будут способствовать укреплению и процветанию 
отрасли в нашем регионе.

Желаем вам, вашим семьям, родным и близким 
твёрдости духа, стабильной работы, крепкого 
здоровья, счастья и долгих лет жизни!

А. А. КрутченКо,
председатель областного союза  

организаций профсоюзов.

В. А. ЛАпАнсКий,
председатель обкома профсоюза работников  

автомобильного транспорта.

25 октября – День работников автомобильного транспорта 

В минувший вторник прошла VII отчет-
но-выборная конференция областной ор-
ганизации профсоюза работников рыбного 
хозяйства.

Делегаты конференции почтили вста-
ванием и минутой молчания память пре-
ждевременно ушедших от нас в минувшее 
пятилетие председателей профорганизаций: 

Ольги Васильевны Фоминых – ОАО «Юж-
но-Сахалинский рыбозавод», Валентины 
Николаевны Урновой – Сахалинский 
морской колледж, Галины Александровны 
Бурлаковой – ООО «Корсаковская служба 
безопасности мореплавания».

С докладом «Отчет областной организа-
ции за период с 2010 по 2015 годы и задачи 

профсоюзных организаций рыбной отрасли 
по  усилению защиты интересов людей 
труда» выступил председатель рыбацкой 
организации области Леонид Чура.

Участники конференции с вниманием 
выслушали выступления руководителя 
Сахалинского агентства по рыболовству 
Сергея Диденко и председателя Цент-
рального комитета профсоюза работников 
рыбного хозяйства РФ Владимира Круглова. 
Выступивший председатель областного 

союза организаций профсоюзов Анатолий 
Крутченко отметил целенаправленную и 
последовательную работу областной орга-
низации рыбацкого профсоюза и пожелал 
и впредь настойчиво решать вопрос роста 
профчленства и повышения действенности 
принимаемых решений.

Конференция избрала руководящие орга-
ны областной рыбацкой организации, пред-
седателем на очередной срок избран Л. Чура 
(его доклад публикуется в сокращении).
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 ОНФ

Комитет Госдумы поддержал инициативу ограничить  
«золотые парашюты» для региональных чиновников

14 октября думский ко-
митет по федеративному 
устройству и вопросам мес-
тного самоуправления под-
держал законопроект члена 
Центрального штаба ОНФ, 
депутата Госдумы Михаила 
Старшинова и сопредседа-
теля регионального штаба 
ОНФ в Рязанской области, 
депутата Госдумы Андрея 
Красова, разработанный в 
целях ограничения «золо-
тых парашютов» для реги-
ональных чиновников. На 
компенсационные выплаты 
смогут теперь рассчитывать 
только те чиновники и де-
путаты, которые выходят 
на пенсию или потеряли 
трудоспособность в период 
осуществления ими своих 
полномочий.  

Документ предполагает 
внести изменения в одну из 
статей федерального зако-

на «Об общих принципах 
организации законодатель-
ных (представительных) и 
исполнительных органов 
государственной власти 
субъектов РФ». Эти новов-
ведения должны будут учи-
тываться при принятии всех 
региональных нормативных 
правовых актов, устанавли-
вающих «дополнительные 
социальные и иные гаран-
тии в связи с прекращением 
полномочий, в том числе 
досрочно лицам, замеща-
ющим государственные 
должности субъекта». Это 
руководители органов за-
конодательной и исполни-
тельной власти субъектов 
РФ, депутаты, министры и 
другие высшие должност-
ные лица соответствующего 
субъекта РФ. 

Согласно поправкам в 
законопроект, дополнитель-

ные социальные гарантии 
в связи с прекращением 
полномочий смогут полу-
чить только те должностные 
лица, которые достигли 
пенсионного возраста или 
потеряли трудоспособность 
в период осуществления 
ими трудовой деятельнос-
ти. Авторы законопроекта 
предлагают запретить вы-
давать «золотые парашюты» 
чиновникам и депутатам, 
полномочия которых пре-
кращены в связи с несоб-
людением ими запретов, 
ограничений и обязаннос-
тей, предусмотренных за-
конодательством РФ. Не 
получат дополнительные 
выплаты и те служащие, кто 
просто уволился по собс-
твенному желанию, или же 
депутаты, которые не были 
переизбраны. 

«Ответственный думский 

Проверили дома  
для переселенцев

Статистика

Эксперты регионального 
отделения Общероссийско-
го народного фронта в Са-
халинской области провели 
очередную проверку качес-
тва строительства жилья для 
переселенцев из ветхого и 
аварийного фонда. Обще-
ственники осмотрели но-
вые дома в Охе, Взморье и 
других населенных пунктах 
региона.

В Охе в 2013 г. по ули-
це Карла Маркса сданы 
дома 29/1 и 29/2. После 
заселения обнаружились 
дефекты – нет приточной 

вентиляции, не работают 
вытяжки газовых водо-
грейных колонок. После 
нескольких отравлений 
жителей газом, а в одном 
случае газ взорвался, га-
зовики опломбировали 
колонки. Жители вынуж-
дены использовать элект-
ротитаны, что сказывается 
на семейном бюджете – 
тарифы на электричество 
гораздо выше, чем на газ. 
До сих пор выявленные 
дефекты не устранены, 
жильцы домов уже два года 
ведут переписку с мэрией, 
управляющей компанией, 
но безрезультатно.

В 2014 г. по улице 60 лет 
СССР был возведен тем же 
застройщиком еще один 
дом с теми же проблемами 
– нет вентиляции, не ра-
ботает вытяжная система. 
Местная администрация 
разрешения на вселение не 
дает, дом пустует, уже были 
случаи хищений внутридо-
мового имущества. Окон-
чательное решение о судьбе 

объекта не принято. В но-
вых домах 33А и 35 по улице 
Карла Маркса эксперты 
ОНФ серьезных дефектов 
не обнаружили.

В селе Взморье Долинс-
кого района эксперты ОНФ 
заинтересовались статусом 
нового дома для переселен-
цев в переулке Горный, 16. 
Жильцы начали заселяться 
с 2014 г., но «фронтовики» 
усомнились, что строители 
официально сдали дом в 
эксплуатацию. Во всяком 
случае, до сих пор за жилье 
новоселы платят в поссо-

вет, придомовое благоус-
тройство не выполнено, 
на момент проверки не 
управляющая компания, а 
застройщик проводил очис-
тку засорившегося септика. 
Кроме того, застройщик 
провел здесь наземные тру-
бы отопления, а не проло-
жил подземные коммуни-
кации, лучше сохраняющие 
тепло.

«Чиновники рапортуют о 
количестве введенных квад-
ратных метров, а реальная 
жизнь людей их не интере-
сует», – заявил представи-
тель регионального штаба 
ОНФ Юрий Дьяков.

Все замечания сахалин-
ские активисты Народ-
ного фронта намерены 
направить в администра-
ции муниципалитетов и 
министерство строительс-
тва региона. Сахалинские 
«фронтовики» продолжат 
контроль качества строи-
тельства жилья для пересе-
ленцев из ветхого и аварий-
ного фонда.

комитет поддержал нашу 
инициативу, это говорит о 
том, что проблема очень 
актуальная. И мы надеемся, 
что депутаты затем также и 
проголосуют за законопро-
ект. Ведь во многих случаях 
солидные «золотые парашю-
ты» выдаются чиновникам и 
депутатам даже в дотацион-
ных регионах. Совершенно 

очевидно, что некорректно 
выплачивать такие компен-
сации, особенно в случае не-
избрания кандидата на пост. 
Принятие закона пресечет 
эту вопиющую практику и 
запретит такого рода ком-
пенсации для госслужащих 
всех уровней. Это поможет 
привести подобные выплаты 
в соответствие с текущей 

экономической ситуацией 
в стране и внимательно 
отнестись к расходованию 
бюджетных средств», – со-
общил член Центрального 
штаба ОНФ, депутат Госду-
мы Михаил Старшинов. 

Напомним, что законо-
проект, ограничивающий 
«золотые парашюты» для 
региональных чиновников 
и депутатов в случае их 
увольнения или неизбра-
ния на новый срок полно-
мочий, был внесен в ниж-
нюю палату парламента 1 
апреля 2015 года. Поводом 
к его разработке стали 
действия муниципальных 
депутатов городского посе-
ления Пироговский Мос-
ковской области, которые 
установили сами для себя 
«золотые парашюты» на 
случай неизбрания на сле-
дующий срок.

мышленности, развитие 
технического образования 
в стране и повышение пре-
стижа рабочих профессий, 
а также сбор и тиражиро-
вание лучших практик и 
технологий. Кроме того, 
Промышленный коми-
тет планирует ежегодно 
проводить Всероссийскую 
промышленную конфе-
ренцию ОНФ, на которой 
будут подводиться итоги 
работы за год.

На Центральном штабе 
были утверждены 5 коор-
динаторов промышленного 
комитета ОНФ, которыми 
стали представители ос-
новных российских биз-
нес-ассоциаций: бизнес-
омбудсмен Борис Титов, 

вице-президент «ОПО-
Ры России», генеральный 
директор научно-произ-
водственного объедине-
ния «ФЕНИКС» Мари-
на Блудян; заместитель 
председателя экспертного 
совета «Деловой России», 
генеральный директор 
компании «КОНАР» Ва-
лерий Бондаренко; член 
правления Российского 
союза промышленников 
и предпринимателей, ге-
неральный директор ОАО 
«Подольский машиностро-
ительный завод» Виктор 
Даниленко; член президиу-
ма правления Торгово-про-
мышленной палаты РФ, 
директор по развитию и 
инвестиционной политике 
ЗАО «Завод имени Козиц-
кого» Борис Иванов. 

Уже запланировано, что 
до конца года комитет 
проведет мониторинг не-
обоснованного завышения 
кадастровой стоимости 
земли у промышленных 

предприятий, предостав-
ления налоговых стимулов 
для модернизации про-
изводств и строительства 
инфраструктуры, а также 
станет прорабатывать ме-
ханизмы упрощения воз-
врата НДС при экспорте 
и исключения продукции 
несырьевого экспорта из 
сферы анализа ценообразо-
вания для антимонополь-
ного регулирования. 

«Я считаю, что необ-
ходимы новые, серьез-
ные и даже неординарные 
решения в плане новой 
индустриализации стра-
ны. Сегодня однозначно 
недостаточно механизмов, 
мотивирующих развитие 
многих отраслей промыш-

ленности. Для того, чтобы 
разработать неординар-
ные решения, необходи-
мо подключать промыш-
ленную элиту, поскольку 
именно она понимает 
состояние промпроиз-
водства, пути выхода из 
сложной экономической 
ситуации», – сообщил 
Виктор Даниленко. 

Идея создания Промыш-
ленного комитета была 
сформирована по итогам 
Всероссийской промыш-
ленной конференции На-
родного фронта «Страна 
живет, когда работают за-
воды», состоявшейся 8 
июня в Москве, а также 
она была поддержана пре-
зидентом РФ, лидером 
ОНФ Владимиром Пути-
ным на встрече с руково-
дителями промышленных 
предприятий – участника-
ми конференции в рамках 
ПМЭФ-2015 в Санкт-Пе-
тербурге. 

Пресс-служба ОНФ.

Мониторинг  
внедрения института 
банкротства физлиц

Общероссийский народ-
ный фронт будет вести мо-
ниторинг внедрения проце-
дуры банкротства физичес-
ких лиц, отслеживать воз-
можные злоупотребления со 
стороны участников рынка 
и оперативно реагировать на 
обращения граждан.

«Институт банкротства 
физлиц станет важным 
этапом в формировании 
цивилизованного финансо-
вого рынка России. Это не 
прощение долгов, как оши-
бочно полагают некото-
рые, а «аварийный выход» 
для должников. В данный 
момент среди экспертов 
существуют опасения по 
поводу его работы, среди 
которых – возможность 
злоупотребления со сторо-
ны недобросовестных заем-
щиков, большое количество 
«мелких» дел и перегружен-
ность судов, а также то, что 
некоторые участники рынка 
станут использовать закон в 
своих интересах. Мы актив-
но выступали за внедрение 
нового института и будем 
оперативно мониторить 
подобные инциденты, а 
также реагировать на обра-

щения граждан», – отметил 
руководитель проекта ОНФ 
«За права заемщиков», 
депутат Госдумы Виктор 
Климов. 

В России 1 октября поя-
вился институт банкротс-
тва физических лиц – с 
этого дня вступили в силу 
соответствующие поправ-
ки к закону «О несостоя-
тельности (банкротстве)», 
которые Госдума приняла 
в конце 2014 года. Появ-
лению этих норм активно 
противодействовало бан-
ковское сообщество, ссы-
лаясь на то, что должники 
станут массового «сбрасы-
вать» свои просроченные 
обязательства. 

До сих пор банкротом 
могло быть признано толь-
ко юридическое лицо. При 
этом отсутствие у граждан 
возможности объявить себя 
банкротом часто приводит 
к возникновению безвы-
ходных ситуаций, когда 
кредитор навязчиво пыта-
ется вернуть долг, а заемщик 
физически не может его 
отдать. ОНФ внес весомые 
поправки в ходе подготовки 
законопроекта. 

Принято решение  
о создании  

Промышленного комитета 
Центральный штаб Об-

щероссийского народного 
фронта принял решение о 
создании Промышленного 
комитета ОНФ, который 
призван обеспечить пря-
мой диалог между пред-
ставителями промышлен-
ного сектора российской 
экономики и президентом 
России, лидером Народ-
ного фронта Владимиром 
Путиным. Комитет будет 
вести общественный мони-
торинг и гражданский кон-
троль исполнения законов, 
а также указов и поручений 
главы государства и иных 

приоритетных государс-
твенных решений в области 
промышленной политики. 

О с н о в н ы м и  н а п р а в -
лениями деятельности 
Промышленного комите-
та ОНФ будут: участие в 
формировании стратегии 
промышленной политики 
РФ, мониторинг реализа-
ции импортозамещения, 
поддержка перспективных 
промышленных проектов, 
анализ эффективности фун-
кционирования институтов 
развития и мониторинг ре-
ализации государственных 
программ поддержки про-
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Время полных и малых вод в октябре 2015 г.
(по данным гидрометцентра)

                         ЗАЛИВ АНИВА (Корсаков)               ЗАЛИВ ТЕРПЕНИЯ (Поронайск)

День
Полные воды Малые воды Полные воды Малые воды

высокая низкая высокая низкая высокая низкая высокая низкая

23.10 – 13.37 18.26 6.47 – 12.44 17.52 6.37

24.10 0.46 14.04 19.37 7.37 0.26 13.23 19.39 7.39

25.10 2.05 14.34 8.17 20.35 1.37 14.00 8.20 20.33

26.10 15.00 3.06 8.53 21.27 14.34 2.34 8.52 21.17

27.10 15.32 4.00 9.25 22.15 15.08 3.23 9.19 21.59

28.10 15.57 4.49 9.44 23.03 15.43 4.09 9.43 22.40

29.10 16.30 5.35 9.52 23.52 16.17 4.53 10.06 23.19

ПРОДАЮ
Срочно новый добро-

тный двухквартирный 
особняк, четырехэтаж-
ный, два этажа жилых, 
два вспомогательных. 
Размер каждого этажа  
120 кв.м. Материал фун-
дамента: плиты ФБС-0,6, 
стены – шлакоблок повы-
шенной прочности, плиты 
перекрытия – ПК-220, 
каждый этаж укреплен 
армированным бетонным 
сейсмопоясом и колон-
нами. На каждом жилом 
этаже большая лоджия, 
балкон, запасной выход. 
Снаружи поверх штука-
турки утеплен и отделан 
панелями «Ханья» под 
красный кирпич. Все ком-
муникации центральные. 
На земельном участке 
два капитальных шлакоб-
лочных гаража: один с 
котельной, другой отде-
льно стоящий гаражный 
комплекс (смотровая яма, 
мастерская, комната от-
дыха). Сарай, летний до-
мик. Земельный участок 
окультурен, плодородный 
огород, посажены дере-
вья, кустарники, выполнен 
дизайн. Все в собствен-
ности. Подъезд к дому 
хороший, 150 метров от 
перекрестка улиц Лени-
на, Емельянова. Рядом 
гимназия им. Пушкина, 
торговые центры «Рояль», 
«Орбита», Управление 
«Сахалинрыбвод». Цена 
13 млн. 800 тыс. рублей. 
Торг. Форма оплаты лю-
бая. Земельный участок в 
центре города в подарок.

Телефоны: 8-914-
645-81-55, 26-35-87.

• • •
Дом (на 2 хозяина), 

S=84,5 м2, 3 комн. раз-
дельные, кухня, столовая 
21 м2. Вода, канализация, 
отопление газом авто-
номное. Гараж, теплица 
стекло, п/карб, на кап. 
фундаменте под газом, 
хоз.постройки. Земля 
14,3 сот. в собственности. 
Документы готовы. Торг 
уместен при осмотре. 
Ноглики, Лесников, 21.

Тел.: 8-424-44-901-
57, 8-924-187-95-97, 
8-924-180-38-05.

• • •
Дачу в р-не асфаль-

тобетонного завода 
г.Анива: 2-этаж. дом, 
свет, колодец, баня, теп-
лица, фруктовые де-
ревья.

Тел. 8-924-284-26-29.
• • •

1-комн. кв., 3-й этаж.
Тел. в Корсакове 8-924-

285-27-29.
• • •

1-комн. кв., после капит. 
ремонта, запад, 4 этаж или 
обменяю на 2-комн. кв.

Тел. 8-924-185-27-38.
• • •

1-комн. кв., в Долинс-
ке, 1-й этаж в 5-эт. доме, 
30,3 кв. м.

Тел. 8-914-76-79-387.
• • •

1-комн. кв., 3-й этаж, 
эл. титан, телефон, ка-
бельное ТV.

Тел. в Корсакове 8-924-
285-85-61.

• • •
1-комн. кв. 1/5 в До-

линске, теплую, светлую, 
«брежневку».

Тел. 8-911-192-13-45.
• • •

1-комн. кв. в с. Вос-
ток, 2-й этаж, цена – 250 
тыс. руб.

Тел. 8-914-646-78-62.
• • •

1-комн. кв. и 3-комн. 
кв. в Быкове. Цена – 550 
тыс. руб.

Тел. 8-962-101-98-61.
• • •

2-комн. кв. (46,4 кв. м) 
в Корсакове, 3-й этаж, се-
редина, раздельные, жел. 
дверь, окна ПВХ, балкон 
застек., ремонт. Торг при 
осмотре.

Тел.: 2-56-60, 8-962-
121-27-98.

• • •
2-комн. кв. в Аниве, 

раздельные, 4-й этаж, 
угловая, юго-запад, окна 
ПВХ, эл. титан, металл. 
дверь, домофон. Торг.

Тел. 8-962-121-33-48.
• • •

Кв. в Долинске («ма-
лосемейка»), 1-й этаж, 
21 кв. м.

Тел. 8-962-125-39-60.
• • •

2-комн. кв. в Корсакове 
(46 м2), раздельные, 3-й 
этаж, середина, с/у разд., 
водосчетчик (кухня, ван-
ная, с/у – кафель), система 
отопления новая, жел. 
дверь, балкон застеклен.

Тел. в Корсакове: 
8(235) 2-32-39, 8-962-
121-27-98.

• • •
2-комн. кв. в Долинском 

р-не, (49,3 кв. м), 2-й этаж, 
угловая. Юг-запад. Окна 
ПВХ, жел. дверь, эл. титан, 
бойлер, балкон, подвал, 
палисадник.

Тел. 7-914-091-22-76.
• • •

2-комн. кв. в Корсакове, 

центр, 1-й этаж, под ма-
газин или офис. Цена – 1 
млн. 800 тыс. руб.

Тел. 8-924-190-32-24.
• • •

2-комн. благ. кв. с ме-
белью.

Тел. в Корсакове 
8-962-105-37-01.

• • •
2-комн. кв., 5-й этаж, 

50 кв. м в с. Соловьевка.
Тел. 8-924-185-56-87.

• • •
2-комн. кв. в с. Сокол, 

юг-запад, балкон застекл., 
жел. дверь, каб. ТV, сост. 
хор.

Тел. 8-914-087-80-30.
• • •

2-комн. кв., 43,5 кв. м, 
4-й этаж, р-н «5 углов».

Тел. 8-924- 284-51-89.
• • •

2-комн. кв. в Корсакове, 
55 кв. м, разд., окна ПВХ, 
сигнализация.

Тел.: 8-924-285-06-07, 
4-23-90.

• • •
3-комн. кв. в Корсакове, 

97-й серии, 65,50 кв. м, 
цена – 2 млн. 545 тыс. 
руб., можно в рассрочку, 
по ипотеке.

Тел. 8-924-185-81-08.
• • •

3-комн. кв. в Аниве. 
Домофон, счетчик на хол. 
воду, ремонт.

Тел.: 5-28-72, 8-962-
110-81-05.

• • •
3-комн. кв. в с. Сокол. 

Цена – 1400 тыс. руб.
Тел. 8-924-188-61-91.

• • •
3-комн. кв., 5-й этаж, 

балкон, телефон, цена 
договор.

Тел. 8-914-641-41-80.
• • •

3-комн. кв., 57,1 кв. 
м, телефон, титан, во-
досчетчик, балкон. Цена 
договорная.

Тел. в Озерском: 
8-924-283-96-19, 8-914-
641-41-80.

• • •
3-комн. кв. 97-й серии, 

1-й этаж, не угл., жел. 
дверь. Цена – 2 млн. 700 
тыс. руб.

Тел. в Корсакове 
8-914-748-45-45.

• • •
3-комн. кв. в Корсакове, 

2 мрн., 67,6 кв. м, лоджия, 
домофон, телефон, каб. ТВ.

Тел. 8-962-121-31-27.
• • •

3-комн. кв. в Корсакове, 
центр, 2/5, середина, ком. 
смежные. Цена – 2 млн. 
300 тыс.

Тел. 8-914-088-91-20.
• • •

3-комн. кв. в центре 
Южно-Сахалинска, б/ре-
монта или обменяю.

Тел. 43-81-76.
• • •

4-комн. кв. в Корсако-
ве, раздельные, домофон, 
каб. ТV, 1-й этаж, рядом 
остановка, школа. Вид на 
море. Цена договор.

Тел. 8-924-188-50-91.
• • •

4-комн. кв. в Аниве, 
102-й серии, 2 лоджии, 
вид на море. Дешево.

Тел. 8-914-752-37-73.
• • •

4-комн. кв. в Долин-
ске, солнечная, разд., 2 
лоджии, домофон, цена 
договорная.

Тел. 8-924-280-28-29.
• • •

4-комн. кв. в Аниве, 
1-й эт. 2-эт. дома, окна 
ПВХ, эл. титан, металл. 
дверь или обменяю на 
меньшую. 

Тел. 8-924-284-26-29.
• • •

А/м «Тойота-Раф-4» 
1998 г.в. В хор. сост. Цена 
– 270 тыс. руб.

Тел. в Корсакове 8-924-
285-78-33.

• • •
Продаю новые мужские 

носовые платки.
Тел. 43-81-76.

РАзнОе
Куплю 2-комн. кв. в 

Аниве, новой планировки, 
нижний и верхний этажи 
не предлагать.

Тел. 8-914-754-69-59.
• • •

Куплю 2-комн. кв. в 
Долинском р-не, дачу в 
пригороде Южно-Саха-
линска.

Тел. 9-621-211-504.
• • •

Меняю 1-комн. кв. на 
2-комн. кв. с доплатой 
или оплачу все расходы. 
Квартира в хорошем со-
стоянии, сделан ремонт, 
телефон, домофон.

Тел. +7-962-152-61-
41.

• • •
Меняю 2-комн. кв. 

(пос. Восток) на дом, зе-
мельный участок или квар-
тиру в Южно-Сахалинске 
или пригороде.

Тел. 8-914-643-25-54.
• • •

Меняю 3-комн. кв. в 
Троицком (68.4 кв. м), 2 
этаж, электротитан, бал-
кон, телефон, на 1- или 
2-комн. кв. в Южно-Са-
халинске, желательно в 
р-не парка.

Тел. 72-84-42.
• • •

Меняю на Корсаков – 
Раздольное.

1-комн.кв., благоустр., 
в хор. сост., без доплаты.

Тел. в Раздольном 
4-23-28.

• • •
Меняю 2-комн. кв. по-

лублагоустр. в Корсакове, 
р-н 5 углов, 2 этаж, на 
1-комн. кв., с неб. допла-
той, или продам.

Тел. 8-924-185-71-18.
• • •

Меняю 3-комн. кв. 
на 2-х и 1-комн., кухня 
большая, рассмотрю все 
варианты.

Тел. 8-924-181-55-93.
• • •

Срочно сдам ч/д по 
ул. Анивская, в xop.сост. 
забор, окна ПВХ, в доме 
3 комнаты полностью ме-
белированы и обставлены 
всей необходимой бытовой 
техникой, подключен Wi-Fi 
и кабельное телевиде-
ние (более 100 каналов), 
большой вместительный 
коридор, место для пар-
ковки машины. Зимой 

дороги чистят. 14000 руб., 
агентство и посредников 
просьба не беспокоить.

Тел. 61-11-15.
• • •

Сдам на длит. срок 
2-комн. кв., без живот-
ных. Кух. гарнитур, 2 ТВ, 
DVD, шкаф-стенка, холо-
дильник, электротитан, 
эл. плита, посуда, стол, 
стулья, диван, кушетка, 
телефон, кабельное ТВ, 
ст. машинка, микровол-
новка. Чистая, ухоженная, 
обязательное условие – 
соблюдение чистоты и 
порядка. Цена 28000 руб. 
Просьба посредникам не 
звонить.

Тел. 22-88-55.
• • •

Сдам на длит. срок 
готовую к проживанию 
2-ком. кв. Кухня 12 кв.м 
с полным набором встро-
енной бытовой техники 
и мебели, теплые полы. 
Новая душевая кабинка 
и сантехника. Большое 
количество встроенных 
шкафов. Комнаты раз-
дельные, ухожен., вся 
мебель в хорошем со-
стоянии. Цена 27000 руб.

Тел. 400-222.
• • •

Срочно сдам комн. 
в 2-ком. кв. Комната 
мебелированная, шкаф, 
компьютерный стол и 
диван, в квартире вся 
бытовая тех. в исправном 
состоянии. Ванная комна-
та и туалет раздельные. 
Подключен Wi-fi. Цена 
13000 руб. 

Тел. 8-962-101-23-07.
• • •

Сдам готовую к про-
живанию 1-ком. кв. в 
хор. р-не. Ранее кв. сда-
валась всего 1 раз, так 
что сдается только чис-
топлотным и без вредных 
привычек людям. Окна 
ПВХ, балкон застеклен, из 
мебели и бытовой техники 
есть всё для проживания. 
Цена – 24000 руб. + свет. 
Посредники – не звоните.

Тел. 8-900-663-41-56.
• • •

Сдам комн. платежес-
пособному человеку, без 
хозяев. Комн. большая, не 
проходная. Есть почти вся 
быт. техника и мебель. 
Желательно на долгий 
срок проживания. Цена 
– 12000 руб. 

Тел. 8-962-121-78-81.
•  • •

Сдам 1-комн. кв. в 
тихом, спокойном районе. 
Мебель не старая, быт. 
техника в хор. сост., жела-
тельно семейной паре на 
длительный срок прожи-
вания. Цена – 25000 руб. 

Тел. 8-900-663-41-69.
• • •

Срочно сдам ч/д по 
ул. Проточная, в доме 3 
комнаты, полностью ме-
белированные, бытовая 
техника в хор. сост. Дом 
в xop. сост., вода и туалет 
в доме. Печное от. Подкл. 
Wi-Fi. Цена – 14000 руб. + 
свет.  Агентство просьба 
не звонить!

Тел. 8-962-108-72-99.
• • •

Сдам комн. в 2-ком. 
кв, р-он СахГУ. Свежий 
ремонт, комн. обставлена 
всем необходимым. Цена 
12000 руб.

Тел. 8-962-105-60-32.
• • •

Срочно сдам ч/д по 
ул. Трудовая. 2 комн. + 
кухня + коридор. Мебель 
в хор. сост., жел. дверь, 
удобства в доме, вода. 
Желательно семейной 
паре. Цена – 14000 руб. 
Посредники и агентства 
не звоните. 

Тел. 8-962-101-24-09.

Объявления


